



## Humanizar la humanidad

Señor Director:

Queremos enviar palabras de esperanza a la comunidad escolar del Instituto Barros Arana. En momentos complejos, recordemos la importancia de no claudicar y perseverar en el propósito esencial de la educación, formar a jóvenes comprometidos, responsables, como ciudadanos libres y conscientes de su entorno.

Permitir que el miedo se instale, daña el esfuerzo por construir un espacio de calma en esta ruta formativa. Como expresa Gabriela Mistral, la humanidad es todavía algo que hay que humanizar. Y la esperanza está en la tarea cotidiana que deben seguir haciendo como comunidad.

Seguimos apostando por la educación como el camino para superar cualquier adversidad.

SOFÍA VERGARA S.

ALEJANDRA APABLAZA E.